

## Le mot de la fin

par **Daniel FATZER**,

*pasteur de l'Église  
Évangélique Réformée  
du canton de Vaud (EERV),  
à « Saint-Laurent-Eglise »,  
Lausanne*

**G**érard Pella a été touché par l'amour de Dieu lors de ses années de gymnase (= le lycée, pour nos amis français). C'est à cette époque de nos vies que nous nous sommes connus.

Passionné, retenu, qui éclate de temps en temps ! Gérard me fait penser parfois à un chat... Il est effarouchable, et va parfois se cacher, mais au final, il est indomptable, convaincu jusqu'au fond de ses entrailles de ce qu'il croit, souple, vif, intelligent (très), futé aussi, malicieux...

Il peut se décourager, mais foncièrement il est tenace (cf. les 40 ans à *Hokhma*). Fidèle, loyal, amoureux du Nouveau Testament, très attractif comme prédicateur, il a un sens magistral de la synthèse.

Au moment de rédiger ces quelques lignes, je travaille dans la sacristie de Saint-Laurent-Église (<http://saintlaurenteglise.eerv.ch>), à Lausanne où je suis pasteur, et voilà que mon collègue Jean Chollet entre. Gérard a été son maître de stage. Je lui demande : « Que dis-tu de cet homme en trois mots ? ». Jean Chollet de me répondre en 2 x 3 mots : Gérard est un homme ouvert, convaincu, doux ; résolu, patient, attentif. Quel beau témoignage envers Gérard !

Merci, cher Gérard, pour qui tu as été pendant 45 ans d'amitié, envers moi et tellement d'autres à travers toute la francophonie. Merci, et continue à nous partager ta passion pour la vie ecclésiale dans le souffle de l'Esprit Saint. ■

Ton vieux frère, collègue pasteur,  
Daniel Fatzner